

RETRAIT DU PROJET SUR L'EXTERNALISATION DU BIO-NETTOYAGE

En mai 2021, l'intersyndicale FO/CGT, avec le soutien des personnels, des élus et des usagers, s'était mobilisée contre l'externalisation du bio-nettoyage et de la distribution des repas.

Une pétition avait obtenu 600 signatures dont 10 de soutien des élus locaux.



Nous avons obtenu grâce à la mobilisation de TOUS, l'abandon de la distribution des repas, mais pas celui du bio-nettoyage.

À ce jour, ce sont 60 agents concernés.

Une expertise avait été demandée par les membres du CHSCT sur les conséquences induites par cette externalisation, et le diagnostic posé en janvier 2022 a été le suivant :



- ⇒ Un travail collectif affaibli
- ⇒ Une qualité de service menacée
- ⇒ Risque de perte d'emploi ou statut dégradé et précaire, très anxiogène pour les agents concernés



FO/CGT ont voté contre cette privatisation au CTE du 21 mars 2022. Malgré cela, la direction maintient son projet pour des raisons économiques qui restent à prouver. La seule certitude est la suppression de postes et la privatisation d'un métier au cœur du soin.



Les ASH sont un maillon essentiel de l'équipe soignante et restent incontournables pour une prise en charge globale et optimale des patients.

Rappelons et saluons le courage et l'engagement professionnel sans faille de nos ASH au cours de la pandémie.



L'hygiène hospitalière, comme son nom l'indique, doit rester à l'hôpital : c'est une mission de service public !





Nous appelons à une mobilisation pour le retrait définitif de ce projet.

Un conseil de surveillance doit être tenu
le mercredi 30 mars

Une demande de délégation(ASH/AS/IDE) a été demandée pour intervenir au conseil de surveillance

Nous vous invitons à venir nombreux à partir de 13H30 pour montrer votre soutien, devant l'entrée principale de l'hôpital(site de Langon)

**TOUS CONCERNÉS !
TOUS SOLIDAIRES !**

